

Robert Mackenzie

est ministre (Affaires commerciales) à **Beijing**. Depuis 1973, il a été en poste à San Juan (1974-1977), à Chicago (1977-1981), à Londres (1988-1992), ainsi qu'à Buffalo (1992-1996) à titre de consul général. À Ottawa, il a été directeur adjoint de l'Europe de l'Est et de l'Expansion du commerce au Japon et adjoint exécutif du sous-ministre du Commerce international. Il a également occupé les fonctions de directeur de l'Expansion des affaires aux États-Unis (1996-1999).



Amarjeet Rattan

met à profit son expérience de producteur et de réalisateur pour des médias canadiens (1981-1993) à l'occasion de son détachement au MAECI à titre de consul et de délégué commercial à **Mumbai**. Il a été directeur des Communications et des Affaires publiques auprès du ministre de la Colombie-Britannique chargé du Multiculturalisme, de l'Immigration et des Droits de la personne (1994-1996) ainsi que directeur du Commerce avec l'Asie du Sud au Bureau de commerce et d'investissement de la Colombie-Britannique (1997-2000).



David Steuerman

a été affecté à l'étranger pour la première fois cette année. En sa qualité de troisième secrétaire et de délégué commercial (Affaires commerciales) à **Tokyo**, il est chargé des secteurs de l'automobile, de l'aérospatiale et de la défense, ainsi que du transport ferroviaire et urbain. Il est entré au service du MAECI en 1997 et a travaillé à la Direction du Japon.



Duane McMullen, qui parle un peu coréen, est retourné à **Séoul** à titre de délégué commercial principal. Il avait été délégué commercial là-bas de 1990 à 1994. Au cours de sa carrière, il a également été agent des affectations à la Direction du personnel (1994-1996) et délégué commercial principal à Shanghai (1996-2000).

Etienne Sum Wah

qui occupe le poste de vice-consul et de délégué commercial à **Shanghai**, est entré au Service extérieur en 1997. Il a reçu une formation de l'Institut canadien du Service extérieur (1997-1998) et a ensuite travaillé à la Direction de l'Europe de l'Ouest (1998-1999).



Marc Parisien

, qui occupe le poste de deuxième secrétaire à **Beijing** depuis 1998, est maintenant chargé de l'exploitation minière, des métaux, des minéraux et du matériel connexe, du tourisme, des services professionnels et de la Mongolie. En 1997, il a travaillé à la Direction de la coordination nationale.



Kevin Thompson est troisième secrétaire (Affaires commerciales) à **Beijing**. Membre du Barreau du Haut-Canada, il a été associé du cabinet d'avocats Harvey, Thompson avant d'entrer au Service extérieur en 1998. Il possède une vaste expérience du travail à l'étranger, ayant occupé des postes en Amérique latine et en Asie du Sud-Est.



Douglas Paterson est consul et délégué commercial principal à **Mumbai**. Avant d'occuper ce poste, il était directeur adjoint de l'Asie du Sud-Est (Commerce)

(1997-2000). Au cours de sa carrière, il a été affecté au Caire en tant que conseiller (Affaires économiques et commerciales) puis consul (1994-1997), ainsi qu'à Los Angeles à titre de délégué commercial et gestionnaire de programme. Depuis qu'il est entré au service du MAECI en 1976, il a également été en poste à Dallas, à Mexico et à Djedda.



Francis Uy est délégué commercial principal à **Ho Chi Minh-ville**. Entré au MAECI en 1989, il a été affecté au Bureau des négociations commerciales multilatérales, à la Direction du commerce avec l'Amérique latine et les Antilles et à la Direction des technologies de pointe. Il a aussi été en poste à Sydney (1992-1994), à Minneapolis (1994-1997), puis est revenu à Ottawa pour travailler à la Direction de la Chine (1997-1998) et à la Direction du développement des exportations en tant que directeur adjoint de la Gestion des renseignements (1998-2000).